

le saint sacrifice, il vit le Frère Mineur, dont nous avons parlé plus haut, dans une vision qui fit époque dans la vie de Ferdinand. Ce bon Religieux venait de mourir et notre saint aperçut son âme quittant son corps sous la forme d'un bel oiseau. Cette âme bienheureuse ne fit que traverser le Purgatoire, pour s'envoler glorieusement au bienheureux paradis.

Ému, presque conquis déjà, Ferdinand eut sans cesse présent à l'esprit la sublime béatitude :

“ Bienheureux les pauvres, le royaume des cieux leur appartient.” (1)

(A suivre)

o

CHRONIQUE DE LA DEVOTION A SAINT ANTOINE

TRUIS-RIVIÈRES—Le 17 février, à l'Hôpital, il y eut messe solennelle et salut du Saint Sacrement, pour remercier saint Antoine du développement vraiment prodigieux de l'œuvre du Pain des pauvres.

SAINT-JEAN-CHRYEOSTOME [LÉVIS]—Grande fête le 16 février. Mgr C.-O. Gagnon y bénit une statue de S. Antoine et un groupe de la Sainte-Famille. Sermon par M. le curé de Saint-Jean-Baptiste de Québec.

BON-PASTEUR DE QUÉBEC—Le 27 du mois dernier, bénédiction et installation d'une statue de S. Antoine dans l'église du Bon-Pasteur.

ST. JOHNSBURY, VT.—Le 23 février, M. le curé a béni une statue de notre Saint destinée à l'Hôpital. L'Œuvre du pain est déjà établie en cette paroisse.

CONTRECOEUR (VERCHÈRES)—La dévotion envers S. Antoine est en grand honneur. Plusieurs favors ont déjà été obtenus; la dévotion va surtout grandissante depuis que la statue du Saint a été installée dans notre sanctuaire. *A.-G. F., Ptre.*

SAINT-ALEXIS (MONTCALM)—Le *Messenger* est toujours attendu avec impatience par les abonnés. La dévotion à saint Antoine se répand dans notre paroisse. *G. A.*

BENNINGTON, VT.—La dévotion à saint Antoine et l'Œuvre du pain sont déjà florissantes dans cette paroisse.

SAINT-JEAN-BAPTISTE, SHEBROOKE—Je suis heureux de vous dire que la dévotion à S. Antoine est établie ici depuis quelques mois. J'ai placé une statue du Saint dans mon église, et beaucoup de fidèles ont déjà obtenu des favors signalés. *J.-A. L., Ptre.*

SAINT-NORBERT DE BERTHIER—L'Œuvre du pain a déjà donné ici d'importants secours pour les pauvres.—Notre belle statue de S. Antoine est arrivée juste pour la grande retraite que nous avons eue, et nous sommes aidés à la bien faire.—Bien des grâces obtenues. *X.*

o

[1] LOUIS DE MISSAGLIA, libr. 1. p. 13 et 14.